

Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier annonce que Véronique Lalande sera la présidente de la formation politique

Longueuil, le 2 juin 2021 – Véronique Lalande, une jeune maman très implantée dans la communauté longueuilloise et femme politique aguerrie, sera la présidente de Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier.

« OUI, me suis-je exclamée quand Catherine m'a demandé de me joindre à son équipe à titre de présidente. Cette femme m'inspire: elle est pétillante, brillante, intelligente et plus je la côtoie, plus elle m'impressionne. Elle possède des qualités de leader exceptionnelles et c'est ce qu'on doit se donner collectivement pour Longueuil. Ça fait plus de 15 ans que je baigne dans le milieu politique fédéral, québécois et municipal, mais c'est la première fois que j'accepte de sortir de l'ombre pour jouer activement sur la glace », a déclaré Véronique Lalande, présidente de Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier.

« Je suis fière, mais aussi très touchée que Véronique ait accepté le mandat de la présidence de Coalition Longueuil. Elle possède une énorme expérience d'organisation politique. De la colline parlementaire à Ottawa, au cabinet de la mairesse à la Ville de Longueuil, en passant par l'Assemblée nationale française, elle a comblé plusieurs grandes fonctions, comme celle de directrice de l'organisation du Parti Québécois et ce, à un très jeune âge. Elle fut d'ailleurs la première femme à occuper ce poste. Elle est assurément un atout de taille pour notre formation politique et je ne peux que m'en réjouir », a conclu Catherine Fournier, cheffe de Coalition Longueuil.

Rappelons que Véronique Lalande habite le district Fatima-Parcours-du-Cerf depuis 4 ans avec sa famille. En plus d'avoir travaillé au sein de l'administration municipale de Longueuil avec Caroline St-Hilaire par le passé, elle occupe actuellement un poste de cadre aux affaires publiques et relations gouvernementales au sein de l'Union des producteurs agricoles (UPA), dont le bureau est également situé à Longueuil. Elle continue de s'impliquer activement dans la communauté, notamment à titre de vice-présidente de la Joujouthèque de Saint-Hubert et comme membre du comité consultatif de la garderie de ses enfants.

— 30 —